



**CENTRE PAUL STRAUSS**  
centre régional de lutte contre le cancer

# Communiqué de presse

Strasbourg, le 23 mai 2011

## Trois projets de soins récompensés



**Le 31 mai prochain à 14h30, trois équipes du Centre Paul Strauss recevront un prix Any d'Avray pour trois projets du service de soins :**

**Marylin Schmitt**, infirmière responsable d'équipe en médecine recevra le 3<sup>e</sup> prix Any d'Avray pour son projet **«Atelier éducatif pour les proches»**.

Ce programme s'adresse aux proches des patients qui après une hospitalisation sont sur le point de retourner à leur domicile. **Le but est de proposer aux proches un soutien, un accompagnement personnalisé afin de ne pas les laisser désemparés à la maison, face à certains soins ou gestes simples qu'ils pourraient être amenés à réaliser.** Comme par exemple : une manutention, des soins de confort, des soins de bouche, etc. Cette préparation du retour au domicile est réalisée au Centre, par une équipe d'infirmières dédiée, à l'occasion d'un rendez-vous programmé à la demande des proches.

**Sabine Besnard**, infirmière des soins d'accompagnement recevra une aide d'un montant de 400 € pour son projet **«Les mercredis je dis...»**. Ce programme s'adresse aux enfants dont le parent est atteint de cancer. L'objectif de ces rencontres qui auront lieu au Centre, est de permettre aux enfants de s'exprimer, de poser des questions afin de faciliter la circulation de la parole au sein de la famille, sachant qu'il est difficile pour les parents de parler de la maladie.

**Sophie Scheiber**, cadre de santé à l'hôpital de jour de médecine et son équipe recevront une aide à projet d'un montant de 400 € pour leur initiative **«Suivi téléphonique à domicile dans les 48h»**. Elle s'adresse aux personnes atteintes de cancer colorectal, traitées par chimiothérapie à domicile au moyen d'une pompe portable. Pour le maintien de la qualité et de la continuité des soins, un infirmier référent rappelle le patient à son domicile 48h après son hospitalisation et assure un suivi à distance permettant d'identifier précocement les effets indésirables ainsi que les éventuels problèmes liés à la pompe portable.

Depuis 17 ans, le prix Any d'Avray récompense chaque année des projets innovants d'équipes d'infirmières en oncologie destinés à améliorer la qualité de vie des patients atteints de cancer. En 2011, il a récompensé .....

### À propos du Centre Paul Strauss :

Le Centre de Lutte contre le Cancer Paul Strauss fait partie du groupe UNICANCER qui comprend l'ensemble des Centres de Lutte contre le Cancer français. Il assure **une triple mission de service public en cancérologie : soins, recherche et enseignement**. Il traite près de 4500 patients par an. Il réunit sur un même site, l'ensemble des moyens médicaux issus de l'innovation diagnostique et thérapeutique en cancérologie, permettant une prise en charge intégrée et personnalisée des patients à toutes les étapes de la maladie. Depuis de nombreuses années, le Centre Paul Strauss s'inscrit dans une démarche d'amélioration de la qualité et de gestion des risques dans le but d'offrir à chaque patient les meilleurs soins dans les meilleures conditions. Un groupement de coopération sanitaire (GCS) a été établi avec les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg pour la création, à l'horizon 2017, d'un Institut Régional du Cancer d'Alsace. Le Centre Paul Strauss emploie 640 salariés, médecins, soignants, chercheurs, techniciens, administratifs.



**CENTRE PAUL STRAUSS**  
centre régional de lutte contre le cancer

**Contact Presse :**  
**Catherine Lauthé**  
Responsable de la communication  
Tél 03 88 25 24 66 / [communication@strasbourg.fnclcc.fr](mailto:communication@strasbourg.fnclcc.fr)